



Los ataques se han incrementado en los últimos meses.

Si se comprueba que tenían conocimiento previo de la operación y no se esforzó por evitarla

Parlamento israelí aprueba ley para deportar a Gaza a familiares de terroristas del 7 de octubre

Serán expulsados parientes de miembros de Hamás.

La Knéset (el Parlamento israelí) aprobó ayer un proyecto de ley que permitirá deportar a Gaza a familiares de los autores de ataques "terroristas", término que en Israel se usa indistintamente para referirse a atentados contra civiles o a ataques a soldados israelíes, en general cometidos por árabes.

El proyecto, aprobado de madrugada por 61 votos a favor frente a 41 en contra, da autoridad al ministro del Interior para "depor-

tar a la familia del autor del ataque si se demuestra que tenía conocimiento previo de la operación y no hizo los esfuerzos necesarios para evitarla".

El texto de la norma estipula que la deportación será por un periodo de siete a quince años si el autor del ataque es ciudadano de Israel y por diez a veinte si es residente de Jerusalén Este (parte de la ciudad anexionada en 1980, donde Israel gobierna, pese a que sus habitantes palestinos no tie-

nen la ciudadanía).

La ley estipula también que los atacantes israelíes mantendrán su ciudadanía pese a ser expulsados del país.

La Policía israelí (controlada por el ministro antiárabe de Seguridad Nacional, el colono Itamar Ben Gvir) tendrá poderes para implementar la deportación, incluido el derecho a entrar en cualquier lugar y utilizar la fuerza necesaria para deportar a cualquier residente, según el texto explica-

tivo de la norma en la web de la Knéset.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de la Autoridad Nacional Palestina (ANP), que gobierna en partes reducidas de Cisjordania ocupada, advirtió de que la norma forma parte de "un intento sistemático israelí de anexionarse los territorios palestinos ocupados".

Los ataques perpetrados por árabes israelíes o palestinos, especialmente en estaciones de trenes y autobuses en territorio israelí, se han incrementado en estos últimos meses.